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Rapport d’activités 2020/2021 

Fin octobre Anita est repartie direction le Congo, pas à Luvungi mais d’abord à Kinshasa où elle a fait 

le nécessaire pour obtenir le visa de 3 ans. 

Elle a aussi eu l’occasion de donner un interview au media tamtamnews sur les activités de Maison 

de Vie. 

Début novembre elle a été accueillie par les enfants à Luvungi avec beaucoup d’enthousiasme. 

Sa maison été presque prête et il fut possible d’y habiter (n.b. cette maison n’est pas financée par 

maison de Vie mais par Anita directement). 

Premièrement, nous avons terminé les travaux de la maison. C’ est à dire la salle à manger, le 

magasin, le dépôt, et l’atelier de Pitié. Ensuite nous avons fait une table de ping-pong et la piscine. 

En janvier, nous avons commencé avec la construction de la clôture de notre deuxième terrain. 

La vie à MdV fonctionne toujours très bien. Il y a les trois famille avec chacune une «Maman», un 

«Papa» et 5 enfants. 

Le gros problème au Congo est l’école. C’est pour cela que Anita a engagé un prof avec qui, elle a 

organisé la scolarité de tous nos enfants. Ainsi, tous les enfants de MdV sont scolarisé chez nous pour 

ly cycle primaire (6 ans). Même les petits ont les cours deux fois par semaine. Claude, le nouveau 

professeur, est secondé par Clotilde et Dieudonné. Les enfants sont enseignés en français, math, 

géographie, santé et l’anglais. En plus de cela, il y a du jeux, du bricolage, du dessin et de la gym. 

Tous les samedi matin il y a du théâtre. Nous avons fabriqué un super théâtre de marionnettes. 

Dieudonné a fait fonctionner sa boulangerie. Ses pains et gâteaux ont un grand sucés au magasin de 

Clotilde. 

Pour le jardin nous avons engagé un aide jardinier puisque François a toujours plus de travail. Et 

actuellement ils doivent préparer le deuxième terrain de culture. 

Actuellement MdV engage 5 encadreurs, un prof et un aide jardinier. 

Pour Anita, la situation était compliquée. Vu que le Burundi a fermé ses frontières, du au COVID, elle 

ne pouvait plus s’y rendre pour se reposer et profiter du Wifi, comme elle le faisait jusqu’ici. Au vu du 

danger au village et dans les environnement, elle est restée des semaines entière dans l’enclos de 

MdV. C’est donc avec une grande joie qu’elle a reçu la visite de Susanne à la fin de l’année. 

Ensemble, avec les enfants, elles ont passé un très bon temps. 

En mars, MdV a reçu la visite du directeur de la société civile, M. Richie Lontulungu, venu de 

Kinshasa. Il a passé une semaine entière en compagnie de toute la Maison de Vie. Il a profité de 
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passer du temps avec les enfants et de leur apprendre chaque soir de nouvelles chansons et de 

discuter avec les collaborateurs et collaboratrices. 

Depuis, il publie régulièrement des vidéo de MdV en ligne. 

Anita est rentrée début mai et prévois de repartir à Luvungi début septembre. 

 

Anita Ferrara, directrice et fondatrice de Maison de Vie 


